



学校だより

発行
新見市立刑部小学校
令和7年6月1日
文責 黒川一豊海

気合い全開、頑張った運動会！

雨天のため順延した運動会。子ども達は、スローガン「みんなで力を合わせて、笑顔あふれる運動会にしよう」のもと、紅組・白組、一年生から六年生まで力を合わせて頑張りました。七日連続の登校で、子ども達の疲れはピークに達していたと思いますが、優勝の登校見られ、家族や地域の方々に元気と感動を届けられたと思います。

【表現】ソーラン節2025

【表現】ブラザービート

6年親子ガチンコリレー

台風の目

全校リレー

障害物競争

愛童会リレー

腰を伸ばそう(愛童会玉入れ)

小中バチバチ綱引きフェス2025

閉会式終了後、互いを讃える様子

白組優勝

紅白対抗の部では、大接戦の末、白組が優勝しました(6年ぶり?)。また、小中合同種目(綱引き)は、順延したにもかかわらず、大佐生徒が30名以上参加してくれ、小中一貫校開校に向けての機運を高めてくれました。

今年度 刑部小に来られた先生方にインタビューしました！

水泳指導が始まります

プールの季節となりました。先日、プール掃除が終わり、六月中旬頃から水泳指導を行つて熱中症対策を万全に、水の事故から自分の命を守ることと少しでも長い距離を早く泳ぐことを目標に指導していきたいと思います。

今月の論語

下学上達

【意味】己自身の修養に努め、身近などから学び始めて、次第に高度な学問に進むこと。



全日本剣道演武大会
(5/4 京都武徳殿)

学業に限らず、スポーツや習い事において大切なことは、基礎基本をしつかり身に付けることです。先生の教えを素直に受け入れ、実践してみるとことから始めましょう。

名前	子ども達の印象	特技・趣味など	勤務にあたっての意気込み
西村允秀教諭	明るく素直	「寅次郎」という名の猫を飼っています	常にアンテナを高く張って、全力を尽くします。
川相陽介講師	廊下で挨拶や話しかけてくれる	食べることが好き	一日一日を大切に楽しんでいきたいと思います。
仲田悠人教諭	元気な挨拶ができる	小学生から現在もソフトボール継続中	若さを存分に発揮して頑張りたいと思います。
藤尾美智子事務	外遊びが活発		
南川朋子教頭	元気いっぱいで優しい	特技:卓球・習字・趣味:ドライブ	子ども達が楽しく生活できるよう頑張ります。
西村	素直でてきぱき動けて、明るい	スポーツ(バスケットボール、弓道、水泳)	一人一人のよさや可能性を伸ばせるよう努めます。